



中国やベトナムをはじめとする世界の情報を発信しています

組合新聞

2013年3月号

発行:国際ビジネス情報協同組合

以前 LCC について書いたことがあります
私達の最寄の空港、関西空港ではピーチとやジェットスターという
格安航空会社が就航しています
ピーチは関西空港の第二ターミナル(LCC 専用ターミナル)に
カウンターが設けられているのですが、まだ暗い早朝から女性で溢れています
そう、女性に人気の韓国行きの便があるからです
荷物は機内持ち込みサイズ 1 つまでが無料なので
小さいケースをゴロゴロと転がす女性が一杯!!
そんな女性達が韓国で多量に買って帰る美顔用シートマスク
それもコラーゲンやヒアルロンサンと言ったものではありません
カタツムリやナマコの粘液や、毒蛇やハチの毒を配合したパックです
女性は綺麗になる為には『ゲテモノ』でも大丈夫なんですね…

～3月号掲載内容～

- *日米政治の動き
- *日本経済
- *当面の経済は!?
- *日銀人事
- *韓国大統領
- *日本元政治家の売国奴的発言…馬鹿 3 人発言!!
- *中国汚職
- *対中投資
- *最悪な中国大気汚染
- *良かったね!!
- *体罰は是か非か
- *あなたもアイドルになれるのだ!!
- *ミシュランガイド大阪 2013
- *兵法

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先:info@ibia.or.jp

日米政治の動き

日米首脳会談

2月22日の日米首脳会談で安倍首相とオバマ大統領が会談しました。

その内容とは…

【1】 TPP(環太平洋経済連携協定)交渉共同声明の要旨

① 交渉参加に際し一方的に全ての関税撤廃を前提とせず。

② 日米両国とも敏感な問題が存在することを認識する。

最終的には交渉の中で決まる…としている共同声明

これに対し日本は交渉参加を今週表明する予定であるとした。

【2】 同盟強化を確認…同盟強化で一致

① 北朝鮮核ミサイル問題への断固たる対処で一致。

日米に韓国を加え、3ヶ国間で連携して対処する。

国連安保理で追加制裁をする。

拉致問題では米国も支持する考えを表明。

② 尖閣諸島問題で首相は「冷静に対処」、大統領は「日米が協力して対処」で一致。

首相は「日本は常に冷静に対処する考えで実際そうしてきた」と説明、一方大統領は「日米協力して対応していく、日米協定は地域の安定に繋がる」と応じた。

ケリー国務長官は会談同日「尖閣は日米安全保障条約の適用範囲である」との搖るぎない立場を確認する、また日本が中国の挑発行為に自制的な対応を取っていることに「評価する」と語った…これは中国海軍艦船によるレーダー照射に冷静に対処した事に対するもの。

③ 米軍沖縄普天間基地移設問題の早期進展を確認

首相は水軍再編について日米合意の順守と沖縄県の軽減負担に努める方針で、米軍嘉手納基地の移設、嘉手納基地以南の基地の返還を早期に進めることを確認した。

今月(3月)辺野古埋め立て申請へ手続きすることを政府が発表。

③ 首相は原発ゼロ方針の見直しを表明

民主党前政権が発表した2030年原発ゼロ方針を見直すと表明した。

ハーグ条約の今国会承認を説明、オランダハーグで採択された国家間の不法な児童連れ去り防止を目的とした多国間条約で日本は締結していない。

参考) ハーグ条約

オランダのハーグで採択された国家間の不法な児童連れ去り防止を目的とした多国間条約である「国際的な子供の奪取の民事面に関するハーグ条約」の通称である。

「国境を越えて子供を不法に連れ去る、あるいは留め置くことの悪影響から子供を守ることを目的としている。16歳未満の子供を国境を越えて連れ去り又は隠匿した時、当事国がこの条約に加盟していれば子供の返還や面会を請求できるというもの。1980年10月25日に採択され、日本も含めアジア・アフリカ・中東諸国ではほとんどの国が加盟していない。それは欧米の慣習・国内法・文化の違いなどからである。米・仏国は日本に強く加盟を求めている。

解説)

メディアは安倍首相の訪米、オバマ大統領との会談の成果を高々と称えたいのですが、何か心の引っ掛かるところがあるのを感じるのは私だけでしょうか!?

日本は米国の植民地か!? 日本の政権が変わると米国旨でをする、悪く言えば江戸時代に参勤交代か植民地の宗主国に植民地が挨拶に行ったのか!?

経済的には GNP が世界第 3 位に落ちたとはいえ、世界の中の第 3 位の国がお願い外交とは少し考えさせられるところがあるので交渉内容を少し検討してみます。

① 安全保障

なるほど尖閣諸島の問題、沖縄に基地移設、日本の安全保障を考えるときには致し方のことです。しかし、国力第 3 位国が自国を守れないでどうする!? 米軍に対し「思いやり予算」を組んで在日米軍駐留費を負担する…自国で何故出来ないのか。

② TPP、原発、ハーグ条約

環太平洋経済連携協定(TPP)では、自動車と保険が明記されました。日本は農産物を維持しようとすれば、是幸いと燃費の悪い米国車を押し付けられる。日本では国民が保険制度で快適に過ごしているわけですが、米国の保険会社が参入し易く見直しを求めてくる。

TPP 交渉では「例外を認める」という、しかし交渉の過程で植民地(日本)が宗主国(アメリカ)に勝てる交渉が出来るでしょうか? 余程しっかりしないと負けるのが目に見えています。その理由は現在までの法律の改正を見ても明々白々の事実です。

私法(あなたと私の間の取り決めた法律)の「民法」はどうなったか!? 米国の法律体系を取り入れ過去に会社法も改正されたことは読者も既にご承知のはず、刑法はどうでしょうか!? 同様に裁判員制度を導入し米国とほぼ同様に改正をしています。

一体これらは何の為でしょうか!?

米国の弁護士が日本で米国が活躍し易い環境を作る為であり、より日本から富を奪い取ることを容易にしているのです。これを日本の政治家や政府がその下地を作ることを助けてきたのです。日本人は「一生懸命働きなさい」、アメリカは「儲けたら貰ってあげる」なのです。

TPP、日本語では環太平洋戦略的経済連携協定または環太平洋パートナーシップと言い、言葉はカッコイイですが中身は米国の世界戦略の一端を担っているのです。これをよりし易くするための交渉ではありませんか!?

安倍首相は米国での講演で「Japan is back(日本は帰ってきた)」と題した講演で「I am back(私は返り咲いた)」と切り出し会場を笑わせたそうですが、このジョーク…日本人は心から笑えるのでしょうか!?

TPP・原発・欧米の慣習を取り入れたハーグ条約、米国追従型で日本にとって益があるのかと心配します。

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先 : info@ibia.or.jp

日本経済

安倍政権の三本矢で景気回復なるか?

三本の矢とは

- ① 大胆な金融政策
- ② 積極的財政出動
- ③ 成長戦略

である、少し踏み込んで考えてみましょう。

- ① 大胆な金融政策は成功の途上である。

本日(2月28日11時現在)、1ドル92.37円、1ユーロ121.42円、1中国元14.85円となっています。ある統計を見てみると1ドル95円になれば企業収益は4%以上、GNP(国民総生産)を0.7%押し上げるとしています。どの位円が安くなるかは別として、少なくとも日本経済にとって好影響を及ぼすことは間違いない事実です。

仮に、過度な円高が進行すれば輸入価格の上昇が悪影響を及ぼします。

- ② 積極的財政出動

補正予さんは2月26日の国会を1票差で通りました。財政出動による公共投資は補正予算で4.6兆円で0.8%程度の内需を増やすと考えられるが、復旧や復興事業などに時間を要した場合は景気の押し上げ効果は長く緩やかなものとなり、景気の押し上げ効果は緩慢となる恐れがあります。政府・自民党は参議院選を控え投資効果を高める為に事業の執行を早める必要がありますし、またそうすると推測します。

- ③ ①・②・③の矢の中で心細いのは③の成長戦略です。政府が発表している成長戦略には実際に実行できるか、絵に描いた餅になっていないかなど多くの疑問点があり、国民にとって分かり易く実行できる戦略が求められます。

①と②はカンフル剤的要素が濃く、②を引き金に短期的な処方でない「自立回復」が出来る構造改革・規制緩和をするべきです。しかし、ここで注意深く見ていかないといけないのは日本国に利する政策を取らないで、米国はじめ諸外国、いわゆるハゲタカに有利な改革・規制の緩和をしないかが最重要になります。

当面の経済は!?

イタリアの金融不安(政治不安)があったとしても大きな流れは変わらず、当面円安傾向が続くと予想され、長期の金利も低水準で推移すると予想されます。

2014年に予想される消費税増税は、本年度後半には「駆け込み需要」で耐久消費財・住宅の需要が旺盛になる一方、引上げ後の需要の反動減が予想されます。

インフレ目標を2%達成した場合、本当に日本は回復するのかと占うとき、本来景気回復は企業に利益が出て財政状況が良くなり、賃金も上昇するメカニズムが必要です。今まで赤字を承知で企業が耐えに耐えてきた財政状況を回復したいと願ってきました、企業は少し利益が出たからといって果たして賃金が上昇させられるかが問題です。賃金が上がれば消費が上がる、日本の内需が旺盛になり経済は回復発展しますが、インフレだけが進行し実質賃金が下がることは経済の回復が本調子でないと考えられます。

今後の経済界の状況を注意深く見ていく必要がありますね。

日銀人事

【候補】

- 総裁 黒田 東彦 福岡県出身 68歳
東大法学部卒、旧大蔵省(現財務省)、アジア開発銀行総裁
- 副総裁 岩田 規久男 大阪府出身 70歳
東大経済学部博士課程修了、学習院大学教授
- 中曾 宏 59歳
東大経済学部卒、日本銀行理事

解説)

黒田アジア開発銀行総裁は財務省では国際金融を総括する財務官を平成11年から15年にかけて大規模な円売りの為替介入を主導し、海外の金融当局者から「円高ファイター」として高い評価を受けました。

副総裁候補は大胆な金融緩和を支持する岩田学習院大学教授、国際経験豊富な中曾日銀理事を候補としています。ここで黒田氏の発言を見てみましょう。

①これまでの日銀について

- 物価安定は中央銀行にあり、日銀は役目を果たさなかった。
- ②2%の物価目標政策は正しいが、達成は2年位が適切である
- ③日銀は国債購入金額に限らず目的達成まであらゆる方策を動員することが必要。
- ④為替や株式に「アベノミクス」影響を与えたかもしれないが、基本的には円高是正過程である。
- ⑤財政状況はギリシャのようにならないが、健全化を必ず達成しなければならない。

さて、黒田氏が今まで表舞台!?では余り知られていないようです。実は1997年、20代前半の会社員の息子がLSDを所有し麻薬取締法違反で逮捕されたのでマスコミの騒ぎに巻き込まれました。これが政治スキャンダルになることを恐れた財務省は、国会対策のポストに回すはずが国際金融局長にしたそうです。

この候補の3人全てがリフレ派なのです。

参考)

①リフレ派とは

リフレーション政策とは、米国の経済学者であるアーヴィング・フィッシャー(新古典派経済学者)が提唱した不況下における遊休設備や失業(遊休資本)を克服する為、主として杞憂緩和策や財政出動をはかるマクロ政策を通じて有効需要を創出することで景気の回復をはかり、他方でデフレから脱却しつつインフレを防止する政策である。言い換えれば緩やかで安定的なインフレに留めようとする政策である。

通常インフレやデフレと同様に略して「リフレ」と呼ばれている。日本語に訳すると「通貨再拡張」と訳されます。

②アジア開発銀行

アジア・太平洋地域の貧困を削減するために1966年に設立され、本部はフィリピンのマニラ、域内48、欧米など地域外に19、計67ヶ国が加盟しています。

日本は米国と並んで最大の出資国で、借入加盟国は中国、インド、インドネシア、韓国、マレーシアその他である。黒田氏は8代目で歴代総裁は全て日本人が努めています。

韓国大統領

1月25日、韓国では18代大統領に朴槿恵(パク・クネ)氏が選任されました。

大統領就任式に出席した麻生副総理兼財務省が会談し、日韓の新政権が未来志向で緊密に協力していくことで一致しました。

朴氏は麻生氏に対し「友好関係構築のためには歴史を直視し過去の傷が癒されるよう努力し、被害者の苦痛に心から理解しなければならない」と述べ、日本側に釘を刺しました。

朴氏は日韓国交正常化に果たした朴正熙(パク・チョンヒ)元大統領を父に持ち、野党からは「親日派」として攻撃され、いわゆる「歴史認識」は譲れないところでしょう。

日本共産党の志位和夫委員長と笠井亮衆議院議員も出席しました。韓国政府の大統領就任行事委員会から招待を受け、日韓議員連盟の代表団に参加したもので、日本共産党から韓国大統領就任式に出席したのは初めてのことです。

参考)

朴槿恵(パク・クネ)氏の略歴

朴正熙(パク・チョンヒ)元大統領と陸英修(ユク・ヨシス)の間の長女として1952年、朝鮮戦争の最中に大邱(テグ)で産まれる。

父を狙ったテロで母親が殺害されフランス留学中であったパクウネ氏が帰国し、22歳でファーストレディ役を務め、この間に政治や外交などを学ぶ。

彼女が27歳の時、父も側近に暗殺されるという悲劇にあう。

97年の経済危機の際に政治家になることを決意し、翌年補選でハンナラ党(現セヌリ党)から当選する。

西江大電子工学科卒で理工系大統領、尊敬する人はエリザベス1世で「国家と結婚した」として独身を貫いている。

日本元政治家の売国奴的発言…馬鹿3人発言!!

河野洋平氏(元衆議院議長)

この政治家は日本国民か!! 馬鹿な有りもしない談話のお陰で親日的である韓国大統領も「歴史認識」と言わざるを得ない、その上ノコノコと韓国に行くとは何事だ!!

2月14日、元衆議院議長の河野洋平氏はパク大統領と会談、さすがに慰安婦問題に触れることがなかったが日韓の河野談話なるものを発表し、問題を作った張本人が訪韓するとは何とも恥さらしな…。この河野談話なるもの作成の経緯を調べてみると、韓国政府は慰安婦の「強制を強めて欲しい」との要請を受け、事実関係よりも政治的決着を優先させた所謂「作文」である事が既に判明しています。この作文(河野談話)に関わった石原信雄官房副長官(当時)が後に認めています。

この結果、韓国の日本非難の最大の論拠となり、政治的解決が逆に恒常に一定の緊張感を持たなければならない事となりました。

鳩山由紀夫氏(元首相)

これまた何の為に中国に行ったのか!?

1月16日、先の情報誌にも書いたが「尖閣諸島は日本の固有の領土である」という基本的な考えを崩し、中国で「尖閣諸島は係争地」と中国に迎合する発言をして日本国民の顰蹙を買っている。

1月17日には南京大虐殺記念館で「多くの民間人を殺した事は申し訳ない」と謝罪。

加藤紘一氏(元自民党幹事長)

2月13日、この人もまた馬鹿か!? 中国海軍艦艇によるレーザー照射について「本当に(中国が)やったのかな?」と日本国政府が発表したことを疑問視する発言を村山氏の訪中後、日本記者クラブで発表している。

村山富一(元首相)

2月28日、村山談話について「今でも談話の立場は変わりない、大事にしていきたい」と唐元国務委員との会談で述べている。

解説)

元首相、元自民党幹事長、衆議院議員…かつては日本国の要職に在りながら、無かったことを有ったかの如く装う売国奴的発言は許せない。政治家であったことを深く反省し日本国民に謝罪する必要がある。最も現在では加藤紘一氏は12月の選挙で落選し(落選させた選挙民が賢い!!)、鳩山由紀夫氏は政界を引退(出ても当選できないから)、村山富一氏も既に政界を引退している。政治家を引退したり選挙で落選する者が「馬鹿発言」をするなど以ての外である。

日本国刑法81条には「外国と通謀して日本国に対し武力を行使したものは死刑に処する」とあるが、ここまで行かずとも日本国にこんな者がいることを危惧せざるを得ない。

中国汚職

反汚職、官製消費萎むか?

昨年11月発足した習近平指導部が「反腐敗、反無駄遣い」を掲げ、公費による接待や贈答品の禁止を厳命しました。その結果、春節(日本の正月)を前後の稼ぎ時のはずの高級飲食店で閑古鳥が鳴きました。

中国では公務員や国有企業幹部による統計には出ない金銭授受が横行、このような灰色収入が国民総生産の3割に達するという試算もあります。このお金が消費に回り成長の定番である高級白酒(パイチュウ)が売れない、買い物カードが売れない、買い物カードの「付届け用」が昨年の3割減というところもあります。

検察当局は2000年末から11年までの間に中国の国外逃亡した職務犯罪(汚職や背任等)の容疑者を1万8487人検挙、また最高人民检察院(最高檢)によると、5年間(05年、07年、09年~11年)で不正に蓄財された財産は541億9000万元(約7000億円)に達しています。

昨年中国人民银行(中央銀行)の「腐敗資産の国外持ち出しに関する調査報告書」が社会に衝撃を与えました。報告書には中国社会科学院の調査資料として「1990年代半ば以降、汚職官僚や国有企業幹部の国外逃亡数は1万6000~1万8000人、持ち出された額は8000億元(約10兆円)」という数字があったからです。

北京大学鍊政建設研究センター主任の李成言氏は「国外逃亡官僚は少なく見積もっても1万人近くいて、持ち出し金額は約1兆元(約13兆円)と推測する」という。李氏は「1人平均1億元で試算し、国外で国内より良い生活を送るには十分な資金が必要になる、1人で数億元を持ち出した汚職官僚も多い」との話である。

中国で汚職対策の一環として、高価な贈り物となり得る時計や金貨などの広告がラジオとテレビで禁止されている。

中国人に話を聞くところによると…

中国では春節までには忘年会を開催し食事をしてプレゼントを贈り、この1年間お世話にな

た人にお礼をする習慣があります。これにかこつけて高価な白酒や贈り物カード、紅包(お年玉)などを送ります。春節から 15 日までは今年お世話になる人家を回り、新年会で同様な贈り物を贈るのです。これにより今年の仕事が上手くいくかどうかが決まるとも言われています。

ある会社の社長さんから聞きましたが、ベトナムでは同様のことをすると聞いて驚きました。

対中投資

中国商務省が 20 日に発表した 1 月の世界の対中直接投資額は、前年同月比 7.3% 減の 92 億 7000 万ドル(約 8640 億円)となり、8 ヶ月連続で減少しました。

日本からの投資額も 20% 減の 6 億 4000 万ドル(約 596 億円)と大幅に減少しました。

1 月の世界の対中投資は全体の半分超を占める香港からの投資が 10.2% 減、米国からの投資も 20% 減少しました。欧州連合(EU)からの投資は債務危機で前年落ち込んだ反動もあり 81.8% 増加しました。日本の投資減少は尖閣諸島問題などで日中関係悪化の影響が続いていることが浮き彫りとなっています。

また中国への投資が減少している背景には世界的な景気低迷に加え、人件費上昇で中国進出を見直す動きがあるとみられています。中国政府は所得倍増を掲げていますが賃上げが消費拡大に繋がらなければ、コストの上昇をさせ投資意欲を削ぎ経済の回復にはなりません。国民の生活水準向上と投資の呼び込みをどう料率させていくか難しい舵取りを迫られています。

各国の投資は以下の通りです。

EU27 ケ国の中の中国での企業新設数は 30.8% 増の 140 社

投資額は実行ベースで同 81.8% の 8.2 億ドル

内、フランス 309.6% ・ ドイツ 70.3% ・ スウェーデン 4060.4% ・ デンマーク 352.2% と対中投資額の増加率となっています。

アジアでは香港・マカオ・台湾・日本・フィリピン・タイ・マレーシア・シンガポール・インドネシア・韓国の中の中国での企業新設数が合計で同 33.5% 増の 1475 社

投資額は実行ベースで同 9% 減の 78.2 億ドル

内、香港 10.2% 減の 57.1 億ドル・日本は同 20% 減の 64 億ドル・台湾は同 28.8% 増の 6.3 億ドル・シンガポールは同 2.5% 減の 63 億ドルです。

最悪な中国大気汚染

これを書いている時点(2 月 28 日)で北京の汚染度は 830 「重汚染」の汚染とされています。

重汚染とは Hazardous で「屋内に留まり体力消耗を避け億活動を中止」としています。

<http://www.aqicn.info/city/beijing/jp/>

上記のサイトでは汚染度を 6 段階に分けて最悪となっています。(下記別表参照)

この汚染物質は日本に飛来しています。福岡や雪の多い地方や多くの所で PM2.5 が飛来していることを観測しています。

このサイトは米国領事館上のデータを下に環境汚染度を観測するサイトであり、1 週間程前に何度もアクセスを試みましたが、サーバにアクセスが多いという理由でアクセスする事ができなくなっていました。この時テレビでは確かに北京の汚染指数は 500 以上となっていました。私はこんな事を考えますが考え過ぎでしょうか!?

中国当局は米国大使館にも「内政干渉だ、閉鎖しなさい」なんて話がありましたが、当局は余りに酷い汚染状態であり、アクセスを集中させ閲覧出来ないようしたのではないでしょうか!?

もうすぐ春霞の季節、言い換えれば中国から汚染物質が飛来する季節…ご用心!ご用心!

大気汚染指数・大気質指数について

大気質指数 (AQI:Air Quality Index)	大気質指数の分類 (中国/米国)	健康アドバイス (中国環境保護局及び米国環境保護庁による)
0 - 50	優 - Good	通常の活動が可能
51 - 100	良 - Moderate	特に敏感な者は、長時間又は激しい屋外活動の減少を検討
101-150	軽微汚染 - Unhealthy for Sensitive Groups	心臓・肺疾患患者、高齢者及び子供は、長時間又は激しい屋外活動を減少
151-200	軽度汚染 - Unhealthy	上記の者は、長時間又は激しい屋外活動を中止 すべての者は、長時間又は激しい屋外活動を減少
201-300	中度汚染 - Very Unhealthy	上記の者は、すべての屋外活動を中止 すべての者は、長時間又は激しい屋外活動を中止
300+	重汚染 - Hazardous	上記の者は、屋内に留まり、体力消耗を避ける すべての者は、屋外活動を中止

良かったね!!

外国人実習生の日本語検定試験で合格発表があり、当組合から受賞者が選ばれました。
N1、N2 外国人にとっては相当難しいものです。

① N1 合格者 任 佳佳(REN JIAJIA) 女性

中国で高校を卒業し青島から来日し、現在金属加工の工場で実習をしています。この来日早々に JITCO 開催の日本語作文で優良賞を受賞し、1年目には N2 に合格し今回 N1 に合格しました。実習も熱心で来年中国へ帰ってからの成長が楽しみです。



② N2 合格者 劉 娜(LIU NA) 女性

今回の挑戦でN2に合格しました。青島から来日して現在縫製工場で実習を積んでいます。合格は一生懸命勉強したご褒美であり中国へのお土産です。今月帰国しますが、帰国しても勉強に励んで欲しいものです。



日本語検定試験

2010年(平成22年)の改正で、N1～N5に5段階になりました。2010年7月はN1～N3レベルのみ、20年12月以降は全レベルを実施しています。「N」は「Nihongo(日本語)」「NEW(新しい)」を表しており、旧日本語検定1級を現在では「N1」としています。

	認定の目安	試験科目と時間	旧試験との比較
N1	幅広い場面で使われる日本語を理解することができる	言語知識(文字・語彙・文法)・読解110分・聴解60分	旧試験の1級よりやや高めのレベルまで測れる。合格ラインは旧試験とほぼ同じ
N2	日常的な場面で使われる日本語の理解に加え、より幅広い場面で使われる日本語をある程度理解することができる	言語知識(文字・語彙・文法)・読解105分・聴解50分	旧試験の2級とほぼ同じレベル
N3	日常的な場面で使われる日本語をある程度理解することができる	言語知識(文字・語彙)30分・言語知識(文法)・読解70分・聴解40分	旧試験の2級と3級の間のレベル
N4	基本的な日本語を理解することができます	言語知識(文字・語彙)30分・言語知識(文法)・読解60分・聴解35分	旧試験の3級とほぼ同じレベル
N5	基本的な日本語をある程度理解することができます	言語知識(文字・語彙)25分・言語知識(文法)・読解50分・聴解30分	旧試験の4級とほぼ同じレベル

当組合では、来日前に「N3」最低でも「N4」レベルまでの日本語教育を現地送出し機関にお願いしています。

体罰は是か非か

戦後の教育が現在のような退廃した教育現場を作り出したのではないか…。

一時「デモしか先生」という言葉が流行り、戦後の高度成長期(1950年～70年)に「デモしか出来ない先生」無気力で不真面目な態度の教師を大量に採用しました。現在はどうでしょうか?

これらの「デモしか先生」に教えられた人達でも大学を出て熱血漢に燃えている先生が沢山います。一方、生徒の中には不真面目な学生もいます、余り悪い事をするので真面目な生徒達がまともに授業を受けることが出来ません。この熱血漢の先生は懲らしめる為にコツンと一発頭を殴りましたが怪我はしていません。翌日になって保護者が校長室にやってきました。保護者は子供が頭を殴られた、暴力を振るう教師がいるから首にしろ!! と言いました。校長先生はどうしていいか分からず困りました。仕方なく先生に生徒の家に謝りに行くよう勧めましたが先生はその後どうなったでしょうか?

この先生は考えました。一生懸命に生徒の教育だと思ってした事がどうして謝りに行かねばならないのか…何故保護者がこの位の事を理解出来ないのか…と。この教師は一生懸命する事を辞めました。生徒はどうなってもいい、給料さえ貰えれば…と無気力教師になりました。

一生懸命すれば手が出る事もある、社会はこれを何故許さないのか…。

その後この生徒はどうなったでしょう…悪い事のし放題で「先生殴ってみな、首やで」と社会の規範を守れる人など出来るはずがない。先生のスカートまくりまでやって痴漢だと警察に行けますか? 熱血先生を無気力先生にするのか、先生が逆にイジメに合い休職している先生までいる事は事実です。体罰と暴力と一緒にし「体罰は悪い」「止めましょう」なんて馬鹿げた話をする者がいます。

現在、学校では教室や廊下に立たされるだけで「体罰」として禁止されています。人は生まれた時には社会の規範など知りもしません。痛い、甘い、楽しいなど五感を使って教える事で「人」となります。人間も動物も所謂「動物」です、牛も馬も鞭を持って教育して一人前の牛や馬になるのです。

この場合も腹が立ったから暴力を振るうのとは異なり、動物の「調教」なのです。
人間は生まれてから成人し、立派な人間になるまで「調教」とは異なる「教育」が必要なのです。
教育とは勉強が出来ることだけでなく、正しく規律を守り周囲に迷惑を掛けない人間になる事です。立たされて恥ずかしさを感じ成長する人、叩かれて痛さを感じ成長する人と様々です。
子供達は精神的にも肉体的にも成長せねばなりません。単に体罰が悪いと言い切れるでしょうか!?

規律を守れないのはどうしてでしょうか!?

小さい時から体罰が悪いという認識を生徒が持ち、何をしても良いという風潮が教育界を汚染させています。先生は勉強だけを教えて良いものでしょうか?「暴力」はいけないが人間形成に繋がる「体罰」は是とすべきではないでしょうか!?

暴力を振るう生徒とは裏腹に、青瓢箪生徒を輩出しているのです。政府の「教育の再生実行会議」がイジメを体罰問題なるものをまとめて道徳を正式な教科にすることは良いことですが、我々大人が教師に対して理解するためにもっと現場を知る必要があるのではないかでしょうか?

あなたもアイドルになれるのだ!!

私も年寄りながら日本も年寄り、しかし最近テレビを見ていると昔テレビに出ていた芸能人がよく出ています。タレントも30代や40代が多くなってきているようですし、SMAPのメンバーは36歳~40歳、PUFFYも40過ぎで結構エエ年です。

そういえば少し前(20年~30年前)はアイドルだったけど、今はこんな年齢でもアイドルになれるんですね。そこで世界のデータを調べてみました。日本は世界トップ2です。GNPじゃないですよ(笑) 平均年齢を下記のデータから見てください。

CIA(米国中央情報局の資料)、スパイの資料をスパイしました。

「THE WORLD FACTBOOK」の中に国別の「Median age(平均年齢)」という情報があります。その一部を書き出してみました。概して下記のようを見てとれます。

- 平均寿命が長く出生率も低い先進国では、国民の平均年齢が低くなる
(アフリカ中南部諸国など)
- 平均寿命が伸び出生率が高い新興工業国も平均年齢が低い
(ベトナム 28.2歳等)
- ドイツがこんなに高いと思わなかった、ヨーロッパは結構高いですね。
- ウガンダは平均年齢15.1歳とは大人まで生きられない国があるとは驚きですが悲しいね。
- カンボジアはポルポト政権で国民が殺されたから近隣のタイやベトナムと比べ平均年齢が低くなっていますね。
- 青字は当組合が実習生を受入れている国です。詳しく見たい人はアクセス!!

<https://www.cia.gov/library/publications/the-world-factbook/fields/2177.html>

2012年 各国平均年齢

国名	平均年齢	男性	女性
モナコ	49.9 歳	48.9 歳	51.0 歳
日本	45.4 歳	44.1 歳	46.9 歳
ドイツ	45.3 歳	44.2 歳	46.3 歳
香港	43.9 歳	43.3 歳	44.4 歳
イタリア	43.6 歳	42.7 歳	45.0 歳
フィンランド	42.7 歳	41.0 歳	44.5 歳
ギリシャ	42.8 歳	41.7 歳	43.9 歳
スウェーデン	42.2 歳	41.0 歳	43.3 歳
スイス	42.0 歳	40.9 歳	43.3 歳
オーストリア	37.9 歳	37.1 歳	38.6 歳
デンマーク	41.2 歳	40.3 歳	42.1 歳
カナダ	41.2 歳	40.0 歳	42.4 歳
チェコ	41.1 歳	39.6 歳	42.9 歳
スペイン	40.9 歳	39.7 歳	42.2 歳
フランス	40.4 歳	38.8 歳	41.9 歳
イギリス	40.2 歳	39.0 歳	41.2 歳
ロシア	38.8 歳	35.6 歳	42.1 歳
ポーランド	38.8 歳	35.8 歳	39.5 歳
シンガポール	33.5 歳	33.4 歳	33.6 歳
韓国	39.0 歳	37.6 歳	40.4 歳
台湾	38.1 歳	37.4 歳	38.8 歳
オーストラリア	37.4 歳	37.2 歳	40.6 歳
アメリカ合衆国	37.1 歳	35.8 歳	38.5 歳
NZ	37.2 歳	36.4 歳	38.0 歳
中国	35.9 歳	35.2 歳	36.6 歳
タイ	34.7 歳	33.7 歳	35.6 歳
北朝鮮	33.0 歳	31.4 歳	34.7 歳
ブラジル	29.6 歳	28.8 歳	30.5 歳
イスラエル	39.5 歳	28.9 歳	30.3 歳
ベトナム	28.2 歳	27.1 歳	29.2 歳
インド	26.5 歳	25.9 歳	27.2 歳
マレーシア	27.1 歳	26.9 歳	27.3 歳
南アフリカ	25.3 歳	23.8 歳	25.6 歳
フィリピン	23.1 歳	22.6 歳	23.6 歳
バングラデシュ	23.6 歳	23.1 歳	24.1 歳
カンボジア	23.3 歳	22.6 歳	24.0 歳
パキスタン	21.9 歳	21.9 歳	22.0 歳
ハイチ	21.6 歳	21.4 歳	21.9 歳
ウガンダ	15.1 歳	15.0 歳	15.2 歳

ミシュランガイド大阪 2013

今回は星が増えたお店や新規で星を獲得したお店が少なく、星を失ったお店が意外と多いような気がします。

ここで大阪のお店を一部ご紹介!!

当組合の大阪事務所が谷町 6 丁目ですので、近くの 2 つ☆からいってみましょう。

上本町 6 丁目と谷町 9 丁目の間にひっそりと佇むお店『原正』

小さい間口ですが高そうなイメージはありますね。

10 人座れるかな!? くらいの小さいお店ですが、飲んでお好みで握ってもらうと 2 万円弱です。

谷町 6 丁目にある蕎麦屋『文目堂』

こちらのお店も古民家を改造した和風のお店で、ひっそりとした佇まいです。

細切り蕎麦や粗引き蕎麦があり、酒の肴にも蕎麦がきや魚の卵が入ったこんにゃくなどのメニューもあります。ざる蕎麦と鴨汁蕎麦を頂きましたが上品で美味しかったですよ!

でも量が少ないので蕎麦にしては少々高いかな!?

もう一つ、谷町 6 丁目にある蕎麦屋『蔦屋』

銅座公園の前にある町屋か古民家を改造したお店でこれもまたひっそりした佇まいのお店
お蕎麦が売り切れで早く閉ってしまう事もしばしば。

とっても美味しい蕎麦ですが、追加するところも少々高いかな!?

でも文目堂も蔦屋も最後に白濁した蕎麦湯を頂くとゆったりした気分に浸れますね!

ミナミにある創業明治 14 年のすき焼き屋『北むら』

こちらは味付けから焼きまで全て仲居さんがしてくれます。

お肉は少ないかな!? と追加すると食べられませんでした。

霜振りの良いお肉は沢山は食べられませんね。

和風のお店で中庭が見えるお部屋もあり、旅館のような雰囲気のお店です。

1 人食べて飲んで 1 万円プラスです!

北新地にある『かが万』

残念ながらかが万にはお邪魔した事はないですが、同ビル内でかが万が経営しているお鮓屋で『さか卯』というお店があります。

高級感溢れるお店で板前さんが握ってくれるコースですが、ランチで 3500 円。

夜食べると 1 万円に跳ね上がりそうなコースですよ!!

ランチがお得で、一品も織り交ぜた上品なお鮓のコースです。

天満にある韓国料理の『ほうば』

若い夫婦がやっているお店ですが、ナムルが評判のお店で高級店というよりは大衆向けのお店です。アワビのお粥は美味しかったですね!!

☆ を取る前にきましたが、最近は 2 ヶ月以上前でないと予約が取れません。

最後はホテル日航大阪の裏にある日本料理店『作一』

ご主人は大阪でも一二の高級割烹の喜川の出身ですが、修行期間が短い為に喜川の名前は使えませんが、飲んで握ってもらって 2 万円弱のお店です。

日航ホテルに泊まった事のある人なら行った事あるかもね!

皆様も是非足を運んでみて下さい♪

兵法

前月に引き続き兵法のお勉強、本月は「20・21・22計」です。

～第二十三計 遠交近攻(えんこうきんこう) 遠くと交わり近くを攻める

戦闘は地理的条件に制約されるので、近隣の敵を先に攻撃する方が有利で遠隔の敵を先に攻撃するのは有害である。火は上方に燃え河は下に流れる同じように敵に対する対策も臨機応変に立てるべきという計略。

～第二十四計 仮途伐虢(かとばっかく) 途を假りて虢を伐つ

隣国に対して他国を攻撃するために、軍隊を通過する許可を求め実際には隣国を攻撃して残滅する計略。

～第二十五計 偷梁換柱(ちゅうりょうかんちゅう) 梁を偷んで柱に換える

敵軍に対して作戦を展開するには主導権を握り、頻繁に敵軍を出動させその部署配置変更させ主力を奔走に疲れさせ、敵軍が敗色を濃くするのを待って攻撃する、所謂密かに物事の本質と内容を変えてしまい相手を騙す計略。

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先 : info@ibia.or.jp